

23/12/2020

## **Copiapó: Fiscalía sostiene nuevo encuentro con familiares de Catalina Alvarez y Thiare Elgueda**

La Fiscalía de Atacama nuevamente sostuvo reuniones con las familias de Catalina Alvarez y Thiare Elgueda, mujeres que se mantienen desaparecidas en Copiapó y cuyo trabajo de búsqueda e investigación de ambos casos está a cargo de la Fiscalía Local de esta comuna.



Respecto de estos encuentros, el fiscal jefe de Copiapó, Christian González Carriel, indicó que una vez más se reunió con

familiares de las jóvenes con la finalidad de informarles directamente cada una de las gestiones que se están realizando y las diligencias que actualmente se llevan a cabo en ambas causas. Indicando además cuáles serán los pasos siguientes que se realizarán en el trabajo de búsqueda, tanto para el caso de Catalina como para dar con la ubicación de Thiare.

“La Fiscalía de Atacama ha insistido, y las familias lo saben, que estos casos son prioridad por las particularidades que ambos tienen, razón por lo que en esta ocasión se comentó el trabajo que actualmente se realiza, las diligencias y peritajes ordenados. Reuniones en las que además de las familias, tomaron parte peritos de la PDI de Atacama, personal de Carabineros y del Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género de la región y Seremi de la Mujer”, dijo el fiscal.

En este sentido, González agregó que en esta ocasión fue claro en informar en detalle cuál es el estado actual de los casos y en qué condiciones se encuentran las coordinaciones para continuar con las jornadas de búsqueda de ambas jóvenes. Información que las familias recibieron y que la Fiscalía siempre ha entregado en su calidad de intervinientes de las investigaciones.

“Las familias fueron informadas que, tal y como ha ocurrido desde el primer momento, la Fiscalía de Atacama y la PDI, además de todas las instituciones que de manera voluntaria se han sumado a la investigación, seguirán trabajando en las salidas a terreno con el objetivo de encontrar evidencia que lleve a la ubicación de Thiare y Catalina”, indicó el fiscal.

Finalmente, el persecutor manifestó que la Fiscalía tiene un compromiso con los familiares y también con la comunidad de la región, el cual se manifiesta de manera concreta en que los casos tienen prioridad y que existen todas las condiciones para entregar apoyo a cercanos de las jóvenes a partir del trabajo de la Unidad de Atención a Víctimas de la Fiscalía Regional de Atacama.